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設
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で
６
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へ

（
お
お
た
か
の
森
北
東
自
治
会
）

凹
凸
の
歩
道
を
修
繕

（
向
小
金
１
丁
目
パ
ー
ク
ハ
ウ
ス
前
）

高
橋
あ
き
ら

小
田
桐
た
か
し

植
田
和
子

い
ぬ
い
紳
一
郎

身近な要求実現

ねほりはほり市議会

　市役所の隣に敷地1.3ヘクタール、高さ31mの
巨大なデータセンターを作る計画に対し、近隣住
民が猛反対。裁判所の調停申立にとどまらず、
市議会議員への要請等、粘り強く取り組んでいま
す。日本共産党は「平穏な住宅を守りたい」と
の住民の立場に立ち、本会議討論を行いました。

　『海の日』を含めた７月の３連休は国民に定着
し、歓迎されています。しかし、『海の日』を明
治天皇の行動に由来した７月20日に固定化する
意見書が採択されました。市民の声を聞かなくて
良いのでしょうか？？？

７月の３連休なくさないで

市役所隣に
高層データセンター！？

西初石中学校の体育館では、
雨漏りが…。応急工事が実現しました。

　年金削減など生活苦の拡大にくわえ、
新型コロナウイルス感染症の「第７波」
も。市民の願いに寄りそい、一緒に政治
を動かせるよう日本共産党市議団は、全
力をあげました。

「
国
保
料
値
上
げ
し
な
い
」

老
朽
校
舎
の
対
策
急
げ

　日本共産党流山市議団の一般質問に対し、担当部長は「来
年度の国保料改定はしない方針」と答弁しました。

　井崎市長は、男女共同参画社会の推進に
向け、「多様性を尊重する社会推進条例」の
制定に向けた取り組みを表明。性的マイノリ
ティへの配慮やパートナーシップ制度の導入
に向けて大きな一歩です。

　
市
議
会
や
児
童
・
生
徒
の
要
望
を

受
け
、
小
中
学
校
校
舎
の
ト
イ
レ
は

１
０
０
％
洋
式
化
が
実
現
し
、
大
変

喜
ば
れ
て
い
ま
す
。　

　
い
っ
ぽ
う
市
内
中
学
校
の
体
育
館

で
は
雨
漏
り
も
。
市
民
か
ら
の
一
通

の
メ
ー
ル
が
日
本
共
産
党
市
議
団
に

寄
せ
ら
れ
、
一
般
質
問
で
改
善
を
求

め
ま
し
た
。
６
月
下
旬
に
緊
急
工
事

が
実
現
し
、
本
格
工
事
は
来
年
度
実

「多様性を尊重する条例」制定へ「多様性を尊重する条例」制定へ

くらし

教育

ジェンダー平等ジェンダー平等

施
予
定
で
す
。

　
老
朽
校
舎
の
対
策
に
着
手
で
き
る

よ
う
引
き
続
き
、
力
を
合
わ
せ
ま
し

ょ
う
。

　
小
学
校
で
集
団
熱
中
症
が
発
生

し
、
日
本
共
産
党
市
議
団
は
緊
急
質

問
を
提
案
、
実
施
し
ま
し
た
。
学
校

行
事
に
つ
い
て

は
、
子
ど
も
の

安
全
第
一
に
す

る
こ
と
、
体
育

館
へ
エ
ア
コ
ン

を
設
置
す
る
こ

と
を
強
く
求
め

ま
し
た
。

体
育
館
へ
の
エ
ア
コ
ン
設
置
を

学
校
で
集
団
熱
中
症

７月19日、日本共産党流山市議団は熱中症や感染症の対策強化とともに、物価高
騰から市民のくらしと営業を守る対策等、市長へ緊急要請を行いました。

小田桐たかしいぬい紳一郎 高橋あきら植田和子日本共産党 議席日本共産党 議席４４
市民とともに政治動かす市民とともに政治動かす


